

## Caru levanta la veda de pesca del dorado en el río Uruguay y abre nuevas oportunidades para los pescadores

Salto



Publicada el: 03/01/25	Visitas: 190
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 115	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/caru-levanta-la-veda-de-pesca-del-dorado-en-el-rio-uruguay-y-abre-nuevas-oportunidades-para-los-pescadores\\_13418.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/caru-levanta-la-veda-de-pesca-del-dorado-en-el-rio-uruguay-y-abre-nuevas-oportunidades-para-los-pescadores_13418.php)

**CARU LEVANTA LA VEDA DE PESCA DEL DORADO EN EL RÍO URUGUAY Y ABRE NUEVAS OPORTUNIDADES PARA LOS PESCADORES**

*Salto*

*Caru levanta la veda de pesca del dorado en el río Uruguay y abre nuevas oportunidades para los pescadores*

**La CARU autoriza la pesca del dorado en el río Uruguay, generando nuevas chances para los pescadores locales.**

## **Veda Permanente para la Pesca del Dorado en el Río Uruguay**

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) ha establecido, mediante la Resolución N° 111/2023, un periodo de veda permanente para la pesca del dorado, tanto en su modalidad comercial como deportiva. Esta restricción se aplicará anualmente desde el 1 de septiembre hasta el 31 de diciembre, con el fin de preservar esta valiosa especie en el río Uruguay.

### **Preservación del Recurso**

La medida busca garantizar la protección del dorado (*Salminus asiliensis*), que realiza migraciones reproductivas en las cuencas donde habita.

En nuestra región, el período reproductivo se concentra principalmente en primavera y parte del verano.

Por ello, se establece esta veda durante cuatro meses con el objetivo de proteger los cardúmenes en desove, lo que favorecerá la eficacia reproductiva de la especie.

Además, la CARU ha instado a los pescadores a cuidar este recurso, ya que la zona de dorados atrae a una gran cantidad de turistas de todo el mundo.

La sostenibilidad de esta actividad es fundamental, dado que contribuye a la economía local y al desarrollo del turismo en la región.

### **Denuncias de Pescadores Artesanales**

Por otro lado, los pescadores artesanales han expresado su preocupación respecto a que, al finalizar la veda, varias embarcaciones provenientes del lado argentino ingresan a la zona de Salto Grande, generando una depredación masiva de dorados.

Este hecho pone en riesgo no solo la población de la especie, sino también la actividad pesquera local sostenible.

La CARU reafirma que estas acciones se enmarcan dentro de sus esfuerzos por la preservación de la biodiversidad y la conservación de los recursos ícticos del río Uruguay.

Es vital que todos los actores involucrados trabajen juntos para asegurar un futuro sustentable para el dorado y el ecosistema fluvial.

Fuente: Diario Cambio

## **Imágenes**

# CARU LEVANTA LA VEDA DE PESCA DEL DORADO EN EL RÍO URUGUAY Y ABRE NUEVAS OPORTUNIDADES PARA LOS PESCADORES

*Caru levanta la veda de pesca del dorado en el rio uruguay y abre nuevas oportunidades para los pescadores*

## Tags

*pescadores, generando, autoriza, locales, uruguay, permanente, recurso, especie, dorados, artesanales, actividad, chances*

## Noticias relacionadas

- 4.6 \*** *Comienza la veda de pesca del dorado: una oportunidad para conservar y proteger esta emblemática especie*
- 3.8 \*** *Investigaciones revelan la pesca ilegal de corvina negra en plena veda*
- 3.7 \*** *Colaboración inédita entre Prefecturas de Argentina y Uruguay en el río Uruguay*
- 4.1 \*** *Se revelan detalles sobre el esperado torneo de pesca de la boga en la zona de Salto-Concordia*
- 4.6 \*** *Prohibición total de la extracción de corvina negra en ríos y lagunas: una medida para proteger el ecosistema acuático*
- 5.0 \*** *Prohibición de pesca: La Dinara establece veda total para la corvina negra hasta enero de 2025*
- 4.4 \*** *Reconocimiento a instituciones educativas de Salto en el destacado concurso regional de Caru*
- 4.0 \*** *Caru libera el peaje para quienes se desplacen a ejercer su derecho al voto*

**3.7 \*** *Paysandú se alzó como vicecampeón en el torneo nacional de pesca*

**4.0 \*** *La Caru asegura que los puentes binacionales sobre el río Uruguay se encuentran "a mitad de su vida útil" y en "excelente estado" de conservación*

## Comentarios

**Gabriel Alejandro Franco**

03-01-25 08:06

*Es una buena medida para cuidar el dorado y asegurar que siga siendo parte de nuestro río. Hay que proteger lo que tenemos y fomentar el turismo responsable. Buena decisión de la CARU*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo